



国際ロータリー第 2790 地区

東金ロータリークラブ会報

2009年(平成21年)3月17日

第50巻 第33号 通巻第2410号



2008~2009年度 国際ロータリー
R I 会長 李 東建(D.K.Lee)
第2790地区ガバナー 崎山 征雄
第6分区ガバナー補佐 進藤 義男



東金ロータリークラブ
会長 神定一雄
幹事 市東弥寿雄
クラブ広報委員長 高橋邦夫

創立	1959年(昭和34年)9月15日
R I 承認	1959年(昭和34年)10月17日
例会日	火曜日 12:30~13:30
例会場	東金商工会館 4階
Webサイト	http://www.togane-rc.jp/
事務所	千葉県東金市東岩崎1-5 東金商工会議所内 TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766 E-mail info@togane-rc.jp

第2410回例会 3月17日 12時30分点鐘 例会場

今週の合唱 手に手つないで

開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会報告

クラブ協議会(次年度各委員組閣等) ニコニコBOX発表

出席報告 閉会宣言・点鐘

*** 前回の記録 3月10日(火) 例会 ***

会長挨拶

神定一雄会長

皆さん今日は、桜の開花予想も、3月25日と発表され、いよいよ春到来の感がいたします。東金市の山開きは、こここのところ3月27日とされております。まあいいところではないかと思われます。

桜まつり期間は、3月27日より4月5日までの間で予定されています。

その間、各種イベントが行われ、4月4日土曜日には、**花火大会**

が開催されます。どうか散歩がてら、桜を見においで下さい。

先週の私の動きであります、5日の木曜日には、商工会議所建築部会の視察研修に参加いたしました、東京ビックサイトの建築関係の展示会見学と東京タワーに変わる新しい電波塔、東京スカイツリーの建築現場、業平橋、押上地区の見学、そして向島百花園の見学と行ってまいりました。東京ビックサイトで、私は、主に電気関係、LEDの資料を集めてまわりました。今年は、台湾のメーカーが多いのが目立った処でありました。

東京スカイツリーにつきましては、まだ基礎の段階で、見る処は、ありませんでした。ちなみに、第一展望台の高さは、地上350メートル第二展望台の高さは、地上450メートルという事であります。

600メートルを越える電波塔がなぜ必要かと言いますと、200メートルを越えるビルが乱立している為、地上デジタル波を送るには、この高さが必要であると言うわけであります。

ロータリー活動におきましては、7日土曜日千葉駅ビル、ペリエホールにおきまして、**米山獎学生歓送会**に小林信夫副委員長と参加してまいりました。詳しくは、副委員長から報告があるとおもいます。

横芝ロータリークラブ富会長からの連絡で、クラブ名変更手続きが承認され、『成田空港南ロータリークラ

ブ』名にてお願い致します。とのメッセージであります。

幹事報告



市東 弥寿雄幹事

RI 及び地区協議会表彰推薦について問合せが来ています。

東金RC家族会4/8(水)スパーーサー・コルテオと日本銀行の地下金庫見学の日程を配布しました。出発は8時です よろしくお願いします。

米山獎学委員会 小林信雄会員

08米山獎学生歓送会が3/7(土)JR千葉駅ペリエホールにて開催され、神定会長と出席しました。



臓器移植について 野口 隆利会員

WHOにより「子供の臓器移植は自国内でする」ことが5月に決まりそうです。しかし、日本の遺言法は15歳以上でないと遺言ができないので、脳死状態になっても本人の了解が得られず、臓器移植は受けられないことになります。臓器移植を待っている子供たちのために国内でも臓器移植が可能になるようご署名を御願いします。



卓話講師紹介

宮原 信道会員

千葉県東金警察署

刑事課長 三河 昭三氏は、昭和63年岩手県立宮古北高等学校卒業後、千葉県警察官を拝命。千葉県警・空港警備隊よりスタートし、千葉中央署、市川警察署等9ヶ所で勤務の後、昨年4月 刑事課長として東金警察署に赴任。現在ご家族と離れ単身で官舎生活。警察魂に燃え、自分の部署は「最後の砦」とし事件解決に全力投球をされています。

卓 話

三河 昭三刑事課長

日頃から警察業務にご協力頂き、有難うございます。

さて、昨年1年間の当署管内の刑法犯発生件数は約2,480件(前年比-292件)と大幅に減少することが出来ました。また、昨年9月には、東金市東上宿地先で遺体発見された5歳の幼女の殺人、死体遺棄事件については、マスコミなどにより報道された通り解決することが出来ました。

これら犯罪抑止や凶悪犯人の逮捕など一定の成果を挙げられたことは、皆様方が平素から警察活動をご理解し、情報提供を含むあらゆる場面でのご協力、ご支援があって達成できたもので署長に代わり御礼申し上げます。



今回は、この刑法犯の中で「振り込め詐欺」について話させて頂きます。

平成20年中における県内の「振り込め」詐欺認知件数は、1,044件(前年比+23.5%)、被害金額は、約19億9,200万円(同+20.1%)であり、過去最悪だった平成16年に次ぐ被害状況です。

県警では先月2月を「振り込め詐欺」緊急対策特別月間とし、他部門の捜査員をこの対策に集中投入し、一ヶ月の発生を34件(前年比-54件)被害金額約7,600万円(前年比-約8,500万円)に抑え、検挙活動においては、「騙されたふり」により5名を検挙しております。

従来の「振り込め詐欺」の手口は息子や孫を装った者が電話で、「会社のお金を使い込んでしまった。今日中にお金を補填しないと首になる」「交通事故に遭って示談金が必要」「電車で痴漢をした」「妊娠させてしまった」等、その時々でお金が必要な理由を変え、騙された被害者が銀行からお金を振り込んでしまう手口が主流でした。

しかし、最近は、エクスパック(専用封筒の郵便小包)でお金を送金させたり、バイク便にお金を取りに行かせる等の手口が出てきました。

いずれも、「振込みじゃない」と言うことで、騙されてしまうケースが増えています。

今後、予想されるもので『定額給付』に関してお金を騙し取るケースも考えられますので十分注意を御願いします。



ニコニコBOX

長男が結婚しました。お嫁さんが可愛いのでお義父さんはニコニコです

・・・野口隆利会員
出席率

会員	出席者	出席率
34名	24名	70.58%
3月10日	コインBOX	
	1,850円	